

La "moratoria" legislativa en el Senado sólo es apoyada por el PAN

ANDREA BECERRIL, GEORGINA SALDIERNA Y ENRIQUE MÉNDEZ

Mientras en el Senado el Partido Acción Nacional (PAN) se quedó solo en la denominada "moratoria" legislativa, en la Cámara de Diputados la parálisis legislativa se explica porque las comisiones llevan dos semanas sin trabajar, y la Mesa Directiva emitió ayer una alerta para advertir que otro paquete de 34 iniciativas están por caducar.

La congeladora legislativa cantada por los dirigentes de Va por México "no tendrá eco" en el Senado, expuso ayer el coordinador de Morena, Ricardo Monreal Ávila, quien reveló que el lunes, en la reunión de la Junta de Coordinación Política, la única que defendió la aplicación de la llamada "moratoria" legislativa fue la panista Kenia López Rabadán.

Adicionalmente, informó que PRI, PRD, PVEM, PT y MC rechazaron el anuncio formulado por tricolor, PAN y sol azteca la semana pasada, por lo que en el Senado "se seguirá trabajando en la creación de leyes y en la modificación de las mismas que sean necesarias para el país".

Mientras, en San Lázaro, la bancada panista aseguró que la "moratoria" legislativa no implica dejar de trabajar, sino votar en contra las iniciativas de reforma a la Constitución en materia electoral y para sumar a la Guardia Nacional como una fuerza más del Ejército. El PRD acusó que Morena ha impedido el trabajo legislativo, al bloquear sus propuestas y privilegiar las de la mayoría y del Ejecutivo.

Jorge Romero, coordinador de los diputados panistas, señaló que la oposición no ha afirmado que dejará de ejercer el trabajo legislativo. "El único que ha dicho que ya no vamos a legislar es él, ya sabemos quién. Lo que estamos diciendo es que esas reformas cantadas constitucionales... las legislamos, nada más que las votamos al final en contra, porque son regresivas", añadió.

Incluso afirmó que no habrá parálisis legislativa, pues recordó que muchas otras iniciativas del Ejecutivo han sido votadas por la oposición.

Luego de que el mandatario emplazó al bloque opositor a definir si van a legislar o se separen del cargo, Romero estimó que desde Palacio Nacional se radicaliza la "moratoria constitucional" suscrita por PAN, PRI y PRD.

Con ello se busca que los ciudadanos asuman el planteamiento de que los legisladores son flojos y aun así están cobran su salario o que incluso son traidores a la patria.

A su vez, el sol azteca en San Lázaro puntualizó que ha presentado más de 100 iniciativas, pero la mayoría han sido bloqueadas por Morena. "Son ellos quienes no quieren trabajar", indicó.